



17 OCTOBRE 2023

HOMMAGE A DOMINIQUE BERNARD

Les Scouts et Guides de France condamnent l'assassinat de Dominique Bernard et réaffirment la nécessité absolue de miser sur l'éducation de la jeunesse pour construire un monde de paix, faire reculer l'obscurantisme et la violence.

Les Scouts et Guides de France expriment leur profonde tristesse face à l'assassinat de Dominique Bernard, le vendredi 13 octobre, par un terroriste islamiste. Nos premières pensées et notre compassion vont à ses proches et à sa famille dans ces moments si difficiles. En tant qu'association d'éducation populaire, nous assurons également la communauté enseignante de notre soutien et de notre solidarité. Nous nous associons à l'hommage national qui s'est déroulé ce lundi, pour saluer l'immense courage de ce professeur et de deux de ses collègues qui se sont interposés face au terroriste pour protéger de nombreuses vies.

Nous exprimons également notre colère face à cet acte odieux et indéfendable. Dominique Bernard incarnait les valeurs de l'éducation et de la liberté d'expression, et son décès est un rappel sombre des défis auxquels notre société est confrontée. Trois ans après l'attentat qui a coûté la vie à Samuel Paty, nous rappelons combien aujourd'hui, plus que jamais, nous avons besoin d'adultes engagés dans l'éducation des jeunes et dans la construction de leur esprit critique. Adultes demain, ils auront les moyens de bâtir un monde de paix où ni la désinformation, ni l'obscurantisme, ni le fanatisme n'auront de place. L'éducation est au cœur du mouvement des Scouts et Guides de France. Nous croyons fermement qu'elle est le socle sur lequel repose un avenir de paix. Nous poursuivrons sans relâche cette mission éducative auprès de la jeunesse pour construire un avenir meilleur, de dialogue et de compréhension mutuelle.





À PROPOS DES SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE

Les Scouts et Guides de France sont un mouvement catholique d'éducation populaire qui vise à former des citoyens actifs, heureux et artisans de paix. Il mise sur une pédagogie du jeu, du projet, de l'équipe, de la vie dans la nature. Il propose ainsi aux jeunes filles et garçons un espace de vie qui répond à leur besoin de rêver, d'agir, de réussir leurs projets, de vivre en communauté, de donner sens à leur vie. Ouverte à tous et reconnue d'utilité publique, l'association est agréée par le Ministère en charge de la jeunesse depuis 50 ans et fait ainsi partie des 10 associations de scoutisme reconnues par l'État. L'association fait partie d'un réseau mondial de 67 millions de jeunes présents dans 220 pays. Elle est membre de la Fédération du Scoutisme Français qui regroupe 5 autres associations membres.

CONTACT MEDIA : PRESSE@SGDF.FR

